



600 m²

Réf. 85967444

40 650 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa à louer sur la Cap d'Antibes, une exceptionnelle propriété de 600 m² située sur l'une des plus belle adresse du Cap d'Antibes, en front de mer avec vue sur la baie de Juan Les Pins, les îles de Lérins et l'Esterel. Villa aux volumes généreux, entièrement rénovée, disposée sur 3 niveaux, entourée d'un parc de 9 000 m² arboré et aménagé d'un cours de tennis ainsi que d'une piscine. Niveau de vie : Superbe entrée donnant sur le spacieux salon salle à manger qui s'ouvre sur la terrasse principale. Cuisine indépendante parfaitement équipée avec entrée de service. 1er Niveau : Chambre de ...

Villa for rent in Cap d'Antibes, an exceptional an luxury water front house of 600 m² situated on one of the most beautiful address of Cap d'Antibes, with view on the bay of Juan les Pins, Lerins island and Esterel. Villa with generous volumes, totally renovated, on 3 floors, surrounded by a park of 9000 m² with trees and fitted with a tennis court and a swimming pool. Living level : Superb entrance opening onto a spacious lounge, dining room which open on the main terrace. Independent kitchen perfectly equipped with personal entrance .1st level : master bedroom, king size bed , bathroom and ...

GLOBAL LUXURY PROPERTIES

1200 avenue Maurice Donat - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

